

Jahresbericht Ressortleiter Schiedsrichter 2012/2013

In der Saison 2012/2013 wurde im Bezirk Stuttgart der Spielbetrieb mit Oberschiedsrichter für eine Mannschaft in der Regionalliga Süd der Herren, für eine Mannschaft in der Verbandsliga Damen sowie für zwei Mannschaften der Verbandsliga Herren sichergestellt.

Da der Bezirk Rems weniger Einsatzmöglichkeiten hat, wurden dorthin fünf Einsätze aus dem Bezirk Stuttgart abgegeben.

Andreas Schenk hat wie schon im Vorjahr im Bezirk Alb ausgeholfen.

Daneben wurden zwei Einsätze von unserem Gastschiedsrichter Gerhard Berner (Bezirk Donau) durchgeführt

Bei den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern, die für den Bezirk Stuttgart im Einsatz waren, möchte ich mich für die pflichtbewusst getätigten Einsätze recht herzlich bedanken.

Für die Teilnahme an überregionalen Einsätzen möchte ich mich bei denselben Kolleginnen und Kollegen wie in den Vorjahren herzlichst bedanken.

Von einigen Schiedsrichtern des Bezirks wünsche ich mir, dass sie den Bezirk Stuttgart auch einmal überregional vertreten.

Bei der anlässlich der Schiedsrichterbezirksversammlung am 20. April 2013 durchgeführten Neuwahl wurde Alois Münch erneut als Ressortleiter des Bezirks und Joachim Sehlke als Stellvertreter für zwei Jahre wiedergewählt.

Zum heutigen Tag sind für den Bezirk Stuttgart 13 Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter im aktiven Einsatz. Leider gehören von diesen nur zehn Stuttgarter Vereinen an.

Eine Schiedsrichterin wird derzeit mit dem Status "Passiv" geführt.

Neuer Schiedsrichter im Bezirk ist Raphael Tutsch vom TV Plieningen.

Eine Schiedsrichterin ist wegen wiederholt fehlender Fortbildung und ein Schiedsrichter wegen Aufgabe seines Ehrenamts ausgeschieden.

In Königstein hat Andreas Schenk vom DJK Sportbund Stuttgart den Aufstieg zum nationalen Schiedsrichter als Prüfungsbester geschafft. Dazu die besten Wünsche der Schiedsrichter aus dem Bezirk Stuttgart.

Seit 2012 wird die Schiedsrichterfortbildung regional durchgeführt. Dadurch besteht für die Schiedsrichter die Möglichkeit, sich mit Kollegen der Nachbarbezirke auszutauschen. Die Verringerung der Anzahl von Veranstaltungen nutzen die Vortragenden zu einer Qualitätssteigerung der Fortbildung.

Im Jahr September 2012 fand im Bezirk Stuttgart wiederholt ein Workshop für Oberschiedsrichter der zweiten Bundesliga statt.

Bei Karsten Arnold und dem Bezirksausschuss des Bezirks Stuttgart möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit, dem Sponsoring der Schiedsrichterlektüre sowie der Übernahme der Startgebühren von drei Schiedsrichtern beim Schiedsrichterturnier 2012 bedanken. Bei meinem Vertreter Joachim Sehlke möchte ich mich für die Unterstützung in der letzten Saison bedanken.

Für die Zusammenarbeit in der abgelaufenen Wahlzeit möchte ich mich bei Sven Weiland, Lothar Jander, Heike Mucha und Martin Reinauer für die reibungslose Zusammenarbeit bedanken.

Nachfolgend die Einsätze der Schiedsrichter für den Bezirk Stuttgart in Tabellenform:

Oberschiedsrichter								Schiedsrichter bei		
Turniere	1. BL	2. BL	RL	OL	VL	VKL-BL	andere	Turnier	1. BL	2. BL
6	2	4	9		27	1	3	17	6	2

Alois Münch, RLSRB Stuttgart, 31. Mai 2013
